

Kunst in der KulturFabrik

Frank Meier stellt seine Werke in Haldensleben aus



Der Künstler Frank Meier und sein Bild „Maulschlüssel“: Am 31. Januar wird mit einer Vernissage die Ausstellung unter dem Motto „Unverwechselbar - einmal ganz anders“ in der KulturFabrik eröffnet. Foto: H. Reppin

Haldensleben (hr/pm). „Die Chance für einen Maler in unserer Zeit ungewöhnliche Bilder zu machen, um damit das Interesse der Besucher zu wecken, ist sehr klein geworden“, sagt der Künstler Jochen P. Heite. Und doch würden immer wieder Maler nach vorn drängen, die durch ihre eigene Art überzeugen. Der Magdeburger Maler Frank Meier scheint ihm persönlich kein Spaßvogel zu sein, und dennoch stecke in seinen Bildern ein angenehmes Maß an Humor, der sich wie ungewollt in die Bil-

der hineingemalt habe.

„Wenn ein stattlicher Hahn scheinbar den Kampf mit einem Wasserhahn aufnimmt - dann haben beide Hähne in ihrem Ansinnen und auch durch ihre Brillanz der Malerei die Sympathie des Betrachters.“

Der Maler Frank Meier sei, bar jeglicher künstlerischer Ausbildung, mit anderen Künstlern auf Augenhöhe, so Jochen P. Heite. „Seine handwerklichen Voraussetzungen aus seiner Bau- und Möbeltischlerzeit kommen ihm im Umgang mit der handwerklichen

Voraussetzung für Malerei sehr zu Gute und lassen seriöses Handwerk nachempfinden.

Zu seiner Ausstellung in der KulturFabrik Haldensleben kann man nur gratulieren.“

Am 31. Januar, um 15 Uhr, wird die Ausstellung von Frank Meier in der Kunstgalerie der KulturFabrik Haldensleben mit einer Vernissage eröffnet. Der Künstler Jochen P. Heite wird die Laudatio halten und für die musikalische Begleitung der Vernissage sorgt „Tubulatores“



Der Kampf zweier Hähne, vom Maler Frank Meier auf die Leinwand gebracht.